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Nardone è stato un grande Presidente ma sui rifiuti ha sbagliato tutto 
 
Francesco Rutelli e pochi altri, per difendere l’esperienza amministrativa di Nardone, attaccano i 
Comitati Civici e i consiglieri provinciali che contrastano la  costruzione delle centrali elettriche 
alimentate bruciando materiali organici, tacciandoli di ignoranza e di massimalismo. 
Questa tesi non è assolutamente condivisibile, innanzi tutto perché in democrazia il parere della 
gente e quello dei consiglieri dovrebbe pur valere qualcosa e poi perchè nel merito della questione 
le critiche a quelle centrali sono certamente giustificate. Intanto, è bene ricordarlo, si tratta di 
impianti che bruciano materiale e quindi, certamente producono Anidride Carbonica, le cui 
emissioni sono sempre più dannose per l’effetto serra. E poi bisogna tener conto che in Campana le 
popolazioni sono state sempre rassicurate ed invece si sono ritrovate con enormi danni ambientali. 
Perché ora dovrebbero fidarsi di qualcuno che dichiara che saranno bruciati solo materiali organici 
senza spiegare come sono selezionati e trattati ?  
Nardone ha sbagliato quando ha consentito la costruzione dell’impianto CDR di Casalduni, che 
invece pochi ed isolati ambientalisti contrastavano perchè con la vagliatura meccanica non si 
sarebbe mai prodotto un CDR di qualità, come infatti si è dimostrato. Nardone ha convinto il 
Comitato civico di Fragneto Monforte ad accogliere le eco-balle, quando invece era chiaro che quel 
materiale non sarebbe stato più portato via perché non può essere bruciato tanto è pieno di 
porcherie. Il Presidente Nardone, che ha tenuto nel cassetto il programma già pronto dal 1998 per il 
trattamento dei rifiuti attraverso la raccolta secco-umido, qualche anno fa propose ai consiglieri 
provinciali di risolvere la questione con un Inertizzatore. Nessuno ci capì niente ma il Consiglio 
approvò all’unanimità. Stavolta non è andata così e di questo non ci si può lamentare.  
Benevento, 22 agosto 2007  
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